

Hadir ditengah Masyarakat oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM

Jun 5, 2024 - 08:25



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG
-7°2'29", 106°56'34", 942,4m, 293°
04/06/2024 10:11:52

Hadir ditengah Masyarakat oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat Anjangsana dengan Warga

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Kp. Nyalindung Rt. 02/02 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat terkait dengan kondisi cuaca yang sedang terjadi serta pentingnya kewaspadaan terhadap berbagai potensi ancaman. Adapun himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Kewaspadaan terhadap Cuaca Ekstrem:** Mengingat tingginya curah hujan dan angin kencang, masyarakat diharapkan tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya longsor dan banjir bandang, terutama bagi mereka yang tinggal di pinggir sungai dan daerah perbukitan.
2. **Penanganan Bencana:** Apabila terjadi bencana banjir atau longsor, warga diharapkan untuk saling membantu dan segera melaporkan kejadian tersebut kepada Bhabinkamtibmas. "Jangan lupa berdoa semoga Allah SWT menjauhkan kita dari marabahaya bencana.. Aaminn," tambahnya.
3. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Aipda Suhendar Romdoni juga menghimbau masyarakat untuk waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung.
4. **Peningkatan Keamanan Lingkungan:** Masyarakat diminta untuk meningkatkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan yang berlangsung aman, lancar, dan kondusif ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat Desa Nyalindung terhadap berbagai potensi ancaman, baik dari segi bencana alam maupun tindak kejahatan.

Hormat kami,